



48 AÑOS DE HISTORIA

Transcurridos 48 años de la fundación del MAPU en 1969, sueño desarrollado por un grupo de locos soñadores, nos reuniremos una vez más para recobrar memoria y afectos. El partido ya no existe pero permanecen los valores que lo inspiraron. Muchos ven ésto con curiosidad, pero nosotros nos vemos con amor. Amamos las causas justas, amamos los sindicatos, amamos los derechos inalienables, amamos el amor..., somos muy amorosos.

Esta vez, nuestra acción de cariño tendrá como motivo central hacer un reconocimiento a dos compañeros que dedicaron su vida al compromiso y ejercicio solidario con las causas que siempre no han convocado, practicando su profesión de médicos con sentido de compromiso y apoyo con quienes lo necesitaron con la premura del momento. Adriana Ducos Sánchez y Jorge Villegas Canquil serán receptores este año del cariño de la hermandad verde y roja.

Nos reuniremos en el antiguo local de calle Santa Lucia Nº 162, frente al cerro del mismo nombre, hoy transformado en Sitio Histórico, el viernes 19 de Mayo a las 19:00 en un acto fraterno, cariñoso, alegre, combativo, amistoso, apasionado y esperanzado. Todo ésto apoyado por algunas amenidades comestibles y bebibles de carácter popular y mesurado. Les esperamos con ansias.

COMITÉ MEMORIA MAPU

